

Sehr geehrte Damen und Herren Kollegen,

die Wahlen zur Vertreterversammlung sind abgeschlossen und zu allererst danke ich Ihnen im Namen aller gewählten Vertreterinnen und Vertreter für das uns mit der Wahl entgegengebrachte Vertrauen. Wir haben uns am 19.08.2019 in den Räumlichkeiten des Versorgungswerks zu unserer konstituierenden Sitzung getroffen.

Im Rahmen der konstituierenden Sitzung sind die in Hamburg ansässige Kollegin Bendfeldt als stellvertretende Vorsitzende und der Unterzeichner zum Vorsitzenden der Vertreterversammlung gewählt worden. Weiterhin haben wir uns darauf verständigt, einen Workshop durchzuführen.

Am 26.09.2019 hat dann zunächst die erste Vertreterversammlung in Schwerin stattgefunden. Der Vorstand konnte uns für das Jahr 2018 erfreuliche Zahlen präsentieren und diese auch für das laufende Jahr in Aussicht stellen.

Der Workshop hat dann ganztägig am 02.11.2019 in Rostock stattgefunden, war von einer konstruktiven Atmosphäre geprägt und hat zu mancher Weichenstellung für die Zukunft geführt.

Die Ergebnisse der Vertreterversammlung und auch des Workshops finden bzw. werden Sie im internen Mitgliederbereich und dem noch einzurichtenden Mitgliederportal finden, sodass jedem interessierten Mitglied die Möglichkeit gegeben wird, Einzelheiten zu denjenigen Themen zu erfahren, mit denen sich der Vorstand des Versorgungswerkes bzw. die Vertreterversammlung beschäftigen. Machen Sie von diesen Angeboten regen Gebrauch, denn dabei geht es um Ihre Altersversorgung.

Soweit es die Vertreterversammlung für erforderlich hält, werden wir Sie zwischen den jährlichen Vertreterversammlungen per E-Mail über aktuelle Entwicklungen informieren.

Schließlich wünsche ich Ihnen im Namen der Vertreterversammlung und des Vorstandes unseres Versorgungswerks besinnliche Weihnachtstage im Kreise Ihrer Lieben und für das Jahr 2020 in jeder Hinsicht alles erdenklich Gute.

Mit freundlichen und kollegialen Grüßen

Malte Burwitz

Rechtsanwalt

Vorsitzender der Vertreterversammlung des VRA-MV